
Acta Subcomisión de Agrimensura 

 

La Plata, 07 de Noviembre  de 2012. 

 

Reunidos en la ciudad de La Plata, la Subcomisión de Agrimensura, siendo las 10.00 

horas, con la asistencia de los siguientes Ingenieros: Oscar Sorrivas (D-1), Gustavo 

Iglesias (D-3), Eduardo Capra (DV), Enrique De Luca (DVI), Adolfo Iturrieta (D-7), y 

Miguel O Brien (D-4) . 

 

Orden del día: 

 

1) X Jornada de Actualización para Ingenieros.  

Se evalúa la Jornada de Agrimensura. Consideramos que la misma ha seguido con los 

lineamientos de Jornadas anteriores que son de sumo interés para los profesionales, 

como demuestra los 80 participantes de toda la provincia.   

Es menester seguir desarrollando dichas Jornadas en el futuro. Se propone tener en 

cuenta para el próximo año considerar más tiempo a la temática de P.H. y registro de 

la propiedad. 

Se informa que faltaba liquidar viáticos a dos matriculados del Distrito I , el Ing. 

Libonati y el Ing. Diego Baschiera , de acuerdo a lo establecido en acta anterior a 0.95 

pesos el km a cada uno le corresponde $477. 

 

 

 

2) Modificación de Ley CPA, art. 4º, Ley.  

El Dr. Alejandro Simonte informa que el proyecto de Ley salió aprobado de la comisión 

de Legislación General, pasando a ahora, a la comisión de Asuntos Constitucionales y 

Acuerdos. 

El presidente y secretario del Colegio se entrevistaron con el Senador Carrera, 

Presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales, quien sugirió la conveniencia 

de consensuar  entre el Colegio y el CPA una modificación al proyecto vigente. 

Por lo tanto esta subcomisión sugiere que a fin de llegar a un buen término, esta 

gestión, el Ing. Palacios y el Ing. Beliera se reúnan con el Agrim. Fernandino la 

próxima semana. 

 

3) Se solicita al Consejo Superior la participación en la revista, con temas relacionados 

a la agrimensura. 

 

 

4)  Colaboración con Geodesia.: Se sugiere al Consejo Superior la compra de una CPU 

con dos lectores de CD, para entregar a la Dirección de Geodesia como colaboración 

del Colegio , dado los problemas existentes en la lectura de CD de legajos definitivos de 

mensura. El monto de dicha donación podrá afectarse al fondo creado para copias de 

planos de Geodesia. 

  

 

5) Próxima reunión miércoles 5 de Diciembre, a las 10 hs en el Consejo Superior 

 


